

# Bush Dice que E.U. Lucha por Libertad del Mundo

WASHINGTON, Julio 21 (UPI).— El Presidente George Bush reafirmó el viernes que Estados Unidos apoya la lucha por la libertad en todo el mundo, durante un acto conmemorativo de la llamada Semana de las Naciones en Cautiverio.

Bush, recién llegado de su exitoso viaje a Polonia y Hungría, descubrió una placa con una incrustación del alambre que separaba la frontera austro-húngara y que le fue obsequiada por el primer ministro húngaro Miklos Nemeth.

Este trozo de alambre fue parte de lo que se conoció como "la cortina de hierro" instaurada por José Stalin, tras la Segunda Guerra Mundial, para separar a Europa del Este de la occidental.

El Presidente norteamericano dijo que la ocasión "estaba marcada por la tristeza pero bendita por la esperanza" y que "aplaudía el movimiento democrático, que se desarrollaba en el mundo, y los cambios por venir".

Bush recordó que seis meses atrás en su primer discurso como Presidente, dijo: "Los días del dictador se acabaron".

"He vuelto esperanzado de mis visitas a Hungría y Polonia, dos naciones en los umbrales de la libertad", y agregó: "Las viejas ideas se disipan", al referirse a las naciones comunistas con un solo partido político, un solo modelo socio-económico.

—Favor, pase a la página 26.

## Gral. Woerner Pide Paso a Retiro Dice Gobierno E.U.

WASHINGTON, Julio 21 (AP).— El gobierno del Presidente George Bush dijo el viernes que el retiro a partir del 31 de agosto del general Frederick F. Woerner, comandante de las fuerzas norteamericanas acantonadas en Panamá, obedece a la pro-

pla solicitud del militar.

El portavoz de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, dijo que el cambio no tenía relación con la decisión de la reunión de la Organización de los Estados Americanos que el jue-

—Favor pase a la página 15.



**PRACTICAS EN HONDURAS.** Valle San Lorenzo, Honduras, julio 21. Tropas de la infantería de marina del Fuerte Pendleton, California, en el Valle de San Lorenzo, esperan ser transportadas, para participar en los ejercicios conjuntos con tropas hondureñas de la brigada de Choluteca, denominados "Guardia del Rey 89-2". (Reuter).

## Británicos Investigan Moléculas de Marte

LONDRES, julio 21 (EFE).— El descubrimiento de materia orgánica en un meteorito proyectado por Marte hace miles de años y conservado en las nieves de la Antártida hasta 1979 ha llevado a un grupo de científicos británi-

—Favor pase a la página 23.

## Exigen a Castro Perseguir Cómplices de Narcotráfico

WASHINGTON, Julio 21 (EFE).— Cuatro senadores norteamericanos han enviado una carta al Presidente cubano, Fidel Castro, en la que le piden que ponga a disposición de Estados Unidos la información que tenga respecto a los cómplices en Cuba.

Graham, Dennis Deconclni, Alfonso Damato y Connie Mack señalan en su misiva que es difícil de creer que Castro esté combatiendo seriamente el narcotráfico si continúa silenciando los

—Favor pase a la página 15.

## 8 Muertos y 99 Heridos al Estrellarse Avión Filipino

MANILA, julio 21 (AP).— Un avión de las aerolíneas filipinas con 98 personas se salió de la pista al aterrizar, embistió una pared y rebotó para caer sobre una carretera, dejando ocho muertos en tierra, dijeron las autoridades.

se produjeron al ser aplastadas dentro de sus automóviles, cuando el bimotor a reacción Bac 1-11 cayó y se desplazó sobre la carretera sur de Manila, de 12 canales de tránsito, para quedar sobre una vía ferroviaria, di-

Las víctimas fatales

—Favor pase a la página 17.



**ESTRELLASE OTRO AVION.** Manila, Filipinas, Julio 21. Este avión de la línea aérea de Filipinas se estrelló en las afueras del aeropuerto de Manila, cuando intentaba aterrizar, en medio de una fuerte tormenta, el viernes. Ocho personas murieron y decenas más resultaron heridas. (Cable foto AP).

## RESUMEN MUNDIAL

### Santiago

#### Pinochet Podría ser Operado de Hernia este Fin de Semana



Augusto Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, Julio 21 (AP).— El Jefe de Estado, general Augusto Pinochet, dijo el viernes que se hospitalizará este fin de semana para verificar si se le presentó una hernia inguinal a causa de su aflicción a levantar pesas.

Pinochet, de 73 años, dijo que el levantamiento de pesas con que complementa su gimnasia diaria le provocó un desgarramiento muscular y dolores en la región inguinal izquierda.

Su médico personal, el doctor Henry Oliv, informó a periodistas que Pinochet será sometido a una operación en caso que se le compruebe la existencia de una hernia inguinal, y agregó que el gobernante "está en excelentes condiciones de salud".

### Nairobi

#### Ejecuciones Masivas Hacen Tropas en Somalia

NAIROBI, Kenia, julio 21 (AP).— Soldados en Somalia ejecutaron en forma sumaria a 46 hom-

—Favor pase a la página 21.

## China Amenaza a Hong Kong para que Cese Críticas

BEIJING, julio 21 (AP).— China dijo el viernes que no toleraría que los residentes de Hong Kong continuaran apoyando al aplastado movimiento por la democracia en el continente y sólo se permitiría al enclave continuar siendo capitalista si cesaba su interferencia.

La advertencia fue formulada en un artículo del órgano del Partido Comunista

Chino, Diario del Pueblo, que causó gran impacto en la pequeña colonia británica. Según lo acordado debe ser devuelta a China en 1997.

"No permitiremos..."

—Favor pase a la página 17.

## Etnicos Asaltan Cuartel de Policía Soviética

MOSCU, julio 21 (AP).— Extremistas de la región autónoma de Abjasia, en la república federada de Georgia, atacaron a guardias de seguridad en varias fábricas y asaltaron un cuartel de policía para apoderarse de armas, algunas de ellas automáticas, informó el viernes la agencia oficial de noticias Tass.

Por su parte, Radio Moscú dijo que los servicios públicos e industriales y el transporte público habían quedado totalmente paralizados en la zona, como secuela de seis

días de violencia étnica que ha causado ya por lo menos 18 muertos.

La emisora dijo que montañas de basura acumulada en la ciudad balnearia de Sujumi representan un peligro para la salud pública y que 49 personas fueron arrestadas el jueves en la noche por violar el toque de queda. La policía, dijo Tass, confiscó más de 200 armas y el diario Izvestia indicó que entre esas armas había dos ametralladoras livianas y una granada.

Vuelos y buques, especialmente

—Favor pase a la página 17.